

, GR[®] 700 LA CRÉDENCIAL

Du Puy-en-Velay à Saint-Gilles-du-Gard
Des volcans d'Auvergne à la Méditerranée





Le chemin de Régordane

DU PUY-EN-VELAY À SAINT-GILLES-DU-GARD

Des volcans d'Auvergne à la Méditerranée

**Une signature, un tampon...
mémoires d'une halte,
d'une rencontre.**



Les Romains, ce peuple si soigneux pour le bien public, l'avaient construite ; les empreintes des roues dans les différents lieux et le nom de « Voye Régordane » qu'elle porte encore en font « foye ».

C'est par cette route que le département du Gard et autres méridionaux exportent leur vin dans la montagne, les marchandises dans le nord de la république et en reçoivent les grains, bestiaux et autres objets de commerce...



Pérégrinations
sur le chemin de Régordane,
en l'an
du au

Date.....

Une voie, un chemin mais aussi un lien entre plusieurs monuments classés au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Vous découvrirez la cathédrale du Puy-en-Velay, des villages parmi « Les plus beaux de France », les arènes de Nîmes, l'abbatiale de Saint Gilles ou encore les paysages des Cévennes.

Le chemin de Régordane est à lui seul un réservoir inépuisable d'émotions, d'engagements, de passions, qualités toujours indispensables aujourd'hui pour entreprendre de nouveaux projets...



*** Chemin de
RÉGORDANE**

Association

« La voie Régordane, chemins de la tolérance »

Siège social : Office de Tourisme
Place de l'hôtel de ville - 30100 Alès
contact@chemin-regordane.fr

www.chemin-regordane.fr

Création : www.studioN3.fr • 06 83 33 34 53

Ne pas jeter sur la voie publique.

*Crédit photos : Luc Olivier/Maison du Tourisme de la Haute-Loire,
Gard Tourisme, B.Trouillet, Association La voie Régordane,
R. Domergue, Dessin de Calvo.*